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Anfrage 
der Abgeordneten Mag. Johann Maier 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

betreffend „Bundesfinanzierung von Alm- und Forststraßen in Österreich im Jahr 2007“ 

Mit der parlamentarischen Anfragebeantwortung 4071/AB XXIII. GP und 709/AB XXIV. GP 

wurden die Fragen zur Finanzierung von Alm- und Forststraßen in Österreich für die Jahre 

2004-2006 bzw. 2008 beantwortet. Es fehlen allerdings noch die Zahlen für 2007. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Land- und 

Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft nachstehende 

 

Anfrage: 

1. Wie viele Kilometer Forststraßen wurden im Jahr 2007 durch Bundesmittel (mit) gefördert 

und wo befinden sich diese Wege (Aufschlüsselung jeweils nach Bundesländer und nach 

Projektnamen)? 

2. Aus welchem Budget-Ansatz wurden diese Kosten bezahlt? 

3. Wie viele Almwege wurden im Jahr 2007 durch Bundesmittel mitgefördert und wo befinden 

sich diese Wege (Aufschlüsselung jeweils nach Bundesländer und nach Projektnamen)? 

4. Aus welchem Budget-Ansatz wurden diese Kosten bezahlt? 
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5. Wie viele Kilometer Forststraßen mit Bundesförderung waren für 2008 in Planung bzw. im 

Bau (Aufschlüsselung jeweils nach Bundesländer und Projektname)? 

6. Wie viele Kilometer Almwege mit Bundesförderung waren für 2008 in Planung bzw. im 

Bau (Aufschlüsselung jeweils nach Bundesländer und Projektname)? 
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